



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN

BOLETÍN DE PRENSA N° 092

26 de febrero de 2020

El primer paso para la educación ambiental es el compromiso con el entorno

En entrevista para Radio Universitaria el director de la organización Conciencia Verde, Christian Salguero, habló sobre la educación ambiental integral en niños y jóvenes como punto de partida hacia una cultura de respeto al entorno donde nos desarrollamos.

Salguero señaló que la educación ambiental empieza por plantearse un compromiso personal que permita actuar responsablemente en el cuidado y protección de los recursos, desde el gobierno se lleva a cabo una estrategia nacional que incluye a la educación ambiental en las instituciones de educación, su organización trabaja en este espacio con niños, jóvenes y docentes mediante un proceso teórico – práctico que incluye la identificación de los distintos ecosistemas como los urbanos y naturales, el trabajo en la generación de hábitos, y la visita a patrimonios naturales y culturales como observación de campo.

El director de Conciencia Verde señaló que intervienen en las instituciones educativas con un diagnóstico que permite establecer acciones de acuerdo a cada realidad, una acción realizada en varias escuelas y colegios es el huerto urbano, espacio en el que los estudiantes experimentan el proceso de producción de los alimentos, que va desde la germinación de una semilla hasta la cosecha de una planta. **AC**

